

ACTUALIDAD

Ecopetrol contrata a más de 104 mil trabajadores

La compañía genera empleo inclusivo y fortalece la economía de las regiones



Published 6 horas ago on octubre 17, 2023

By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



ACTUALIDAD / 10 mins ago

Cero accidentes en las vías durante este puente festivo

JUDICIAL / 29 mins ago

Autoridades incautaron material para armar explosivos

DEPORTES / 1 hora ago

Promoción en boletería disponible para el partido entre Alianza vs Tolima

Ecopetrol reafirma su compromiso con el desarrollo económico de las regiones al generar más de 104,000 empleos durante los primeros 8 meses del año en curso. De estos empleos, cerca de 14,500 fueron catalogados como empleos inclusivos y de difícil inserción laboral, beneficiando a diversos grupos de la sociedad. Entre los beneficiados se encuentran mujeres, personas en su primer empleo, individuos con discapacidad, miembros de grupos étnicos y víctimas del conflicto armado.

Juan David Velázquez, coordinador de aseguramiento laboral contractual de **Ecopetrol**, subrayó la importancia de estos resultados. Durante el período de enero a agosto de 2023, las empresas del grupo **Ecopetrol** generaron 104,300 empleos a través de firmas contratistas. La mayor cantidad de vinculaciones se dio en la regional central, que abarca los departamentos de Santander, Norte de Santander, Boyacá, Cundinamarca, Antioquia, Bolívar y Cesar.



Además, **Ecopetrol** prioriza la mano de obra local y promueve una política de vinculación laboral inclusiva. Esto implica que los contratistas, en sus procesos de selección, generen oportunidades de empleo para personas pertenecientes a grupos poblacionales que tradicionalmente han enfrentado barreras para acceder al mercado laboral.

En términos de distribución geográfica, la región central del país, que abarca operaciones en siete departamentos, registró el mayor número de vinculaciones, con un total de 24,975 personas contratadas, representando el 40% del total de trabajadores de contratistas reportados en agosto. Le siguieron en cifras la región andina, Oriente y la región Caribe, subrayando la diversificación y alcance nacional de la contribución de **Ecopetrol**.



RELATED TOPICS: #CONTRATISTAS #CONTRIBUCIÓN #DESARROLLO ECONÓMICO #DIVERSIFICACIÓN #ECOPETROL #EMPLEO #GRUPOS VULNERABLES #INCLUSIÓN LABORAL #REGIONES #VINCULACIONES



YOU MAY LIKE



Jonathan Vásquez presentó propuestas de educación



Barrancabermeja promueve Ley Zese con beneficios tributarios



Lanzamiento de la segunda feria empresarial BDI



Cafaba entrega reconocimientos por inclusión a empresarios barranqueños



Ecopetrol y la USO beneficiarán más de 14 mil personas con atención en salud



Héctor Mantilla socializó su plan "Santander de cara a Colombia y el Mundo"

TRENDING





NACIONAL / 1 año ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 8 meses ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 4 meses ago

Video registró la muerte de Jeider León



JUDICIAL / 8 meses ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 4 meses ago

Imágenes revelan al presunto autor del homicidio en D1 de Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 8 meses ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



ACTUALIDAD / 2 meses ago

Directora de Noticias de Yariguíes Stereo involucrada en grave accidente vial



AZAR / 8 meses ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023

ENLACE TELEVISIÓN

